



Resultado positivo del PEA y Procesamiento de Material de Baja Ley en Autlán Metallorum

7 de mayo de 2025

Compañía Minera Autlán, S.A.B. de C.V. (Autlán) informa al público inversionista que el Estudio Económico Preliminar (PEA, por sus siglas en inglés) realizado para la Unidad Columbia (el “Proyecto”) de la división de metales preciosos, Autlán Metallorum, fue concluido exitosamente. Este análisis, elaborado por SRK Consulting, valida tanto los recursos del yacimiento como la viabilidad del proyecto, estableciendo una base firme para la reactivación ordenada de las operaciones.

Este logro es resultado de un programa de exploración riguroso desarrollado a lo largo de los últimos años, el cual permitió consolidar un plan de mina funcional y eficiente. La culminación de este plan ha sido clave para que Autlán avance con solidez hacia la siguiente etapa del proyecto.

Mientras se intensifican los preparativos para el arranque a gran escala del Proyecto, se procesa material de baja ley con el fin de aprovechar los precios récord del oro y optimizar el desempeño de la planta de procesamiento.

Autlán ha adoptado un enfoque orientado a capitalizar esta coyuntura favorable. Como parte de esta estrategia, se están evaluando diversas fuentes de financiamiento con el objetivo de impulsar el desarrollo del Proyecto y avanzar en la diversificación de los ingresos provenientes de la división de Autlán Metallorum. Se puede contactar a la emisora para mayor información.

Autlán es una empresa mexicana con reconocimiento a nivel mundial por la calidad y especialización de sus productos mineros e industriales. Generando valor para sus accionistas, personal y clientes usando la experiencia, la mejor tecnología disponible y futuros proyectos de diversificación como parte de los valores y crecimiento de la compañía.

AUTLÁN IMPULSA LOS RECURSOS DEL MAÑANA

San Pedro Garza García, N.L. a 7 de mayo de 2025
ir@autlan.com.mx